



Enmienda no se negocia, subraya López Obrador

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador rechazó que la reforma electoral se pueda negociar y advirtió que cada quien deberá asumir su responsabilidad ante la sociedad.

“No, porque no se trata de negociar, los principios no se negocian. Cada quien debe de asumir su responsabilidad, cada quien. Yo vengo luchando desde muchos años porque haya democracia en el país, porque casi nunca ha habido democracia en México en la historia. Así, destellos, la República Restaurada, 10 años con Juárez y con Lerdo; todo el siglo XIX era el dominio o fue el dominio de dos hombres: Santa Anna y Porfirio Díaz”, dijo el Presidente.

Agregó que es hasta ahora que comienza a haber democracia y por ello, precisó, se quiere pasar de una democracia representativa a una participativa, con mayor actividad e interés de la sociedad.

“Cuántos años, décadas de predominio de un solo partido, de un partido único. Si hasta ahora se empiezan a dar

los primeros pasos, después de fraudes, de muchos fraudes. Entonces, estamos obligados a dejar establecido un auténtico sistema democrático, y no sólo quedarnos en la democracia representativa, sino avanzar hacia la democracia participativa; por eso la importancia de las consultas, de la revocación del mandato”, se pronunció el mandatario.

López Obrador ofreció todas las garantías para quienes asistirán a la marcha del próximo domingo para manifestarse a favor del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Dar todas las facilidades para esta manifestación. Si no van al Zócalo y ya han decidido marchar hacia el Monumento a la Revolución, ahí se van a dar también todas las facilidades. Es un derecho que tenemos los ciudadanos de manifestación, que costó mucho conseguirlo a lo largo de nuestra historia, porque no se permitía la libre manifestación de las ideas, ni el libre tránsito para expresar protestas durante siglos, esto es un derecho conquistado por movimientos sociales, por movimientos democráticos. Y la libertad no se implora, la libertad se conquista”, sentenció el mandatario.

22

Estados tendrán movilizaciones en defensa del INE